

Glücklich sind die,
die vor Gott arm
sind, denn ihnen
gehört das
Himmelreich.

Glücklich sind die,
die trauern,
denn sie werden
getröstet werden.

Glücklich sind,
die keine Gewalt
anwenden, denn
ihnen gehört die
Zukunft im Lande.

Glücklich, die hun-
gern und dürsten
nach Gerechtig-
keit, denn sie wer-
den satt werden.

Glücklich sind die,
die barmherzig
sind, denn sie
werden barm-
herzig behandelt
werden.

Glücklich sind, die
Frieden stiften,
denn Gott wird
sie seine
Kinder nennen.

Glücklich sind,
die ein reines
Herz haben,
denn sie werden
Gott sehen.

Glücklich sind, die
unschuldig verfolgt
werden, denn Gott
schenkt ihnen das
Himmelreich.